

JEUNE RÉVOLUTION

ORGANE NATIONAL DU MOUVEMENT
POUR UNE INTERNATIONALE

Novembre 1950 - N° 11 -



RÉVOLUTIONNAIRE DE LA JEUNESSE -
RÉVOLUTIONNAIRE DES JEUNES

-10 Frs-

**CONTRE LA GUERRE D'INDOCHINE
POUR LA LIBÉRATION DES
PEUPLES COLONIAUX**

A BAS LES 18 MOIS

En Corée, après l'affolement du début, ces messieurs du Capital se frottent les mains. Ouf ! on a repoussé "l'agression". Il a fallu y mettre le prix : villes et villages rasés, industrie détruite, hommes, femmes, enfants, massacrés; il ne reste plus grand chose de la Corée, mais le drapeau des "démocraties" flotte sur Pyong-Yang. Malgré une répression impitoyable, une sauvagerie policière sans égale, les masses coréennes se sont soulevées contre le régime de Syngman Rhee, contre l'impérialisme

américain qui soutient ce régime d'atroce exploitation. Manquant de tanks, de canons, et surtout d'avions, elles mènent un combat inégal et, à travers les cris de victoire des capitalistes, perce l'inquiétude. Il va falloir continuer à se battre, dépenser toujours plus d'argent, d'hommes, de matériel. Les bombes au napalm sont une arme puissante, d'autant plus puissante que ceux qui la reçoivent sont abandonnés par des gouvernements dits communistes dont le simple devoir révolutionnaire serait d'aider techniquement et matériellement ce peuple engagé dans une lutte contre l'oppression coloniale.

Les bombes au napalm sont une arme puissante, mais dans leur tragique solitude, les coréens luttent pour l'indépendance et la réforme agraire, armes puissantes elles-mêmes.

Pour atteindre les mêmes buts depuis des années, combattent les populations vietnamiennes contre l'impérialisme français. En 1946 on annonçait fièrement que 90% du territoire indochinois était aux

mains des troupes françaises; c'est tout juste si leur rôle n'était plus que de construire des écoles et des hôpitaux !

Mais aujourd'hui, Cao-Dang, Dong-Khé, Yhat-Khi Langson, sont repris par le peuple vietnamien. Mieux entraînées, mieux armées, les troupes du Viet-Minh repartent à l'attaque. Cris d'effroi parmi nos bourgeois ! Au secours l'Amérique ! Navette Paris-Washington: "Vous ferez bien quelque chose pour nous ! Vous ne voyez pas qu'en Corée et en Indochine c'est la même guerre qui se poursuit ?".

Bien sur c'est la même guerre, la guerre pour rejeter l'impérialisme à la mer, la guerre pour le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes.

Devant une telle situation, les gouvernements capitalistes de tous les pays intensifient leurs préparatifs en vue d'une prochaine guerre mondiale. Pour la France, équipement de 20 divisions, premier stade à atteindre. Cela coûte cher : un déficit de 270 milliards est prévu pour le budget 1951, près de 750 millions par jour. On augmentera les impôts, on prélèvera une nouvelle taxe sur les salaires,

tabac, timbres, alcool, couleront plus, en attendant le reste. L'argent doit rentrer ! On pressurera un peu plus des salaires qui permettent tout juste de vivre. La mesure n'est pas originale. Les bourgeois ont toujours pris pour réaliser leurs plans l'argent dans la poche de ceux qu'ils exploitent : c'est ce qui s'appelle prendre l'argent là où il est !

Il faut aussi plus d'hommes sous les drapeaux. On va commencer par augmenter ce nombre de moitié en instituant les 18 mois. Ce qui aura aussi l'avantage

Suite PAGE 7

COMMENT NOUS A ACCUEILLIS LA YOUGOSLAVIE "FASCISTE" !

Malgré les calomnies, les attaques physiques, les menaces et toute une campagne de mensonges, 1.500 jeunes français sont allés en Yougoslavie !

Ceux qui ne voulaient pas permettre au monde ouvrier de voir de ses propres yeux la réalité yougoslave, nous avaient promis un régime fasciste et policier, ou toutes les libertés étaient entravées par la police de Rankovitch.

Ils nous certifiaient qu'il était inutile d'aller y voir sur place puisqu'eux, dirigeants staliniens, dirigés eux-mêmes par le général Staline, avaient jugé à plusieurs milliers de kilomètres que l'Etat yougoslave était un Etat fasciste, ou le peuple y mourait de faim, enchaîné et torturé dans d'immenses camps de travaux forcés !

Inutile de revenir sur ce que ces mêmes dirigeants disaient de ce pays il y a deux ans et demi !

Aujourd'hui, retour de Yougoslavie, nous dirons ce que nous avons vu !

Suite PAGE 2